



«Dank der Heilsarmee gewann ich mein Selbstvertrauen zurück.»



Raphael Gimeno fand im Centre-Esprit der Heilsarmee in Genf Wertschätzung und Anerkennung.

© Magali Girardin / Limitierte Rechte

In der heutigen Gesellschaft, in der Leistung als einer der wichtigsten Massstäbe gilt, ist es für Menschen mit einer psychischen Beeinträchtigung oft sehr schwer, einen Platz darin zu finden.

Raphael Gimeno (34) ist Mitarbeiter in der Wäscherei des Centre-Esprit. Komplikationen nach seiner Geburt verursachten bei ihm Schädigungen, die ihn bis heute einschränken. Immer wieder erlebte er deswegen Ablehnung und Ausgrenzung. Im Centre-Esprit hat er schliesslich mehr als nur einen Job gefunden. Er erfährt Wertschätzung für seine Arbeit und seine Person. Heute kümmert er sich um die Einführung neuer Mitarbeitender und freut sich darüber, sein Wissen weiterzugeben.

Im aktuellen Spendermailing erzählen wir unseren Spenderinnen und Spendern, wie Raphael im Centre-Esprit Wertschätzung und Unterstützung erhielt und heute wieder Zukunftspläne schmiedet.

[Reinlesen lohnt sich!](#)

Autor

Content Marketing Team

Publiziert am

10.3.2023